

Agence de Team Building

7700, Henri-Bourassa est, R.D.P. / P.A.T. / Mtl-Est
Montréal
, Rivière-des-Prairies / Pointe-aux-Trembles H1E 1P2
Montréal

Téléphone: 514-963-8326

L'Agence de Team Building, depuis 15 ans, offre des programmes de consolidation d'équipe, de formation ainsi que des conférences de tous genres. De Montréal, aux Cantons de l'est, à Mont-Tremblant, les Laurentides, la province de Québec et même à l'international, dans le cadre de programme de reconnaissance et de formation. Basée à Montréal, cette équipe d'experts est formée de facilitateurs, formateurs, conférenciers, coachs, animateurs et organisateurs d'événements. Elle vous propose des concepts originaux qui atteignent vos objectifs et resserrent les liens de votre équipe à tout coup. L'Agence de Team Building offre aux entreprises la possibilité de bénéficier d'activités de Team Building et consolidation d'équipe agencées à une formation accréditée, ou encore qui peuvent contribuer et soutenir le programme de formation déjà existant au sein de l'entreprise. L'Agence de Team Building à Montréal, offre également une animation de brise-glaces ou de jeux pour dynamiser vos réunions et conférences. Ces activités peuvent aussi être utilisées pour transmettre des messages, impliquer les participants ou encore guider le déroulement de l'événement. Apprentissage par l'action : L'apprentissage par les activités de Team Building est la méthode la plus efficace car les gens apprennent en agissant. En plus d'un volet théorique, l'emphasis est placée sur les méthodes suivantes pour générer rapidement un retour sur votre investissement (ROI): ÉCHANGE ET INTERVENTION DES PARTICIPANTS JEUX DE RÔLE MISE EN SITUATION ÉTUDES DE CAS TRAVAIL

D'ÉQUIPE SIMULATION IMPROVISATION Le succès de votre entreprise dépend de votre

équipe! Team Building Agency

For 15 years, the Team Building Agency has been offering Team Building programs, training and conferences to meet your objectives. From Montreal to the Eastern Townships, Mont-Tremblant, the Laurentians, in the province of Quebec and even internationally as part of an incentive or training program.

Based in Montreal, this team of experts including facilitators, trainers, speakers, coaches, MCs, actors and event coordinators, provide you with original concepts that will help you attain your goals and strengthen your teams, every time.

The Team Building activities, training and conferences can contribute and support the already existing training program within your company.

The Team Building Agency in Montreal also offers various ice-breakers and meeting games to bring energy to your meetings and conferences. These activities can also be used to relay important messages, to implicate the participants or to guide the course of the event.

Training by Action and experiential learning:

The training done through the Team Building activities is the most effective method because people learn through action. In addition to a theoretical component, the emphasis is put on the following methods to quickly generate a return on your investment (ROI):

- EXCHANGE AND INTERVENTION OF THE PARTICIPANTS
- ROLE PLAYING
- SITUATION SCENARIO
- CASE STUDY
- TEAM WORK
- SIMULATION
- IMPROVISATION

The success of your business is based on effective teamwork!

[Envoyer un message](#)

[Email ami](#)

